

PRESSEMITTEILUNG #269 – 25. November 2021

Sandra Redmann

Herzlichen Glückwunsch an Prof. Dr. Holger Gerth!

Zur Wiederwahl von Prof. Dr. Holger Gerth als Landesbeauftragter für Naturschutz erklärt die umweltpolitische Sprecherin der SPD-Fraktion, Sandra Redmann:

„Wir gratulieren Prof. Dr. Holger Gerth ganz herzlich zur Wiederwahl als Landesbeauftragter für Naturschutz in Schleswig-Holstein. Er setzt sich nun schon seit zehn Jahren für das Wohl der Natur und damit der Menschen in Schleswig-Holstein ein. Ein Landesnaturschutzbeauftragter bewegt sich immer auch auf politischem Parkett. Dazu gehört der Mut, sich unabhängig von der Landesregierung für den Naturschutz stark zu machen. Diesen Mut hat Prof. Dr. Holger Gerth. Wir freuen uns auf die gute weitere Zusammenarbeit in einer Zeit, in der Umwelt- und Naturschutz endlich in den Fokus der Öffentlichkeit gerückt sind und in der es gemeinsam große Herausforderungen zu meistern gilt.“